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５月２８日労働基準監督署は東京第一運輸所に入り、更衣に関す

る調査に入りました。 

今回の更衣時間の問題について、多くの所員の皆様が「労働時間

として認められるのか」と関心をもたれていました。これまでの取組

みにより労基署が動いたことは画期的な事だと思います。 

労働組合として労働条件や職場環境改善に向けて取り組むこと

は主たる課題であることはいうまでもありません。その一つとして今

回、取り組んできました。当日、労基署の方からヒアリングを受けた

所員の皆様大変ご苦労様でした。 

しかしまだまだ、労働時間に関する問題はさまざまあります。たと

えば規程の訂正にかかる時間など改善すべき課題などがあります。 

今後も東海労はあらゆる機会に訴えて闘っていきます。 


